

Fecha: 01-06-2025
Medio: Diario Talca
Supl.: Diario de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: **implementan guardia estable de Carabineros en Servicio de Urgencia del Hospital de Curicó**

Pág. : 4
Cm2: 242,4
VPE: \$ 400.677

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Implementan guardia estable de Carabineros en Servicio de Urgencia del Hospital de Curicó

Durante los últimos días se concretó habilitación de una oficina exclusiva para personal de Carabineros dentro de la sala de espera del Servicio de Urgencia del Hospital Provincial de Curicó, como parte de un compromiso de las autoridades locales para la seguridad de los funcionarios y pacientes de este centro asistencial.

Este espacio permitirá una presencia permanente de funcionarios policiales, con el fin de reforzar la vigilancia, prevenir situaciones de agresión y otorgar mayor tranquilidad a quienes asisten y llegan a este sector del recinto, como también a los trabajadores de la salud que se desempeñan en esta unidad de atención de urgencias.

La instalación de Carabineros en esta unidad se realizó con la presencia del jefe de Urgencias, Mauricio Espinoza; el director del hospital, Jorge Canteros Gatica; el jefe de la primera comisaría de Curicó, mayor de Carabineros Juan Díaz, y el cabo segundo Marco Reyes, todos quienes destacaron el regreso de este servicio de la policía al hospital de Curicó. Cabe recordar que en el anterior Hospital Base de Curicó, destruido por el terremoto del 2010, y luego en el Hospital de Emergencia estaba implementada la presencia de Carabineros, por lo que su reincorporación fue destacada por la dirección del más importante centro de salud de la Provincia de Curicó. ●

